



Perhutani Probolinggo Terima Mahasiswa Magang Universitas Muhammadiyah Malang

Salsa - SURABAYA.KAMPAI.ID

Aug 12, 2024 - 12:42



Probolinggo - (12/08/2024) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo menerima Praktek Magang sebanyak 3 orang Mahasiswa Fakultas Pertanian-Peternakan Jurusan Kehutanan Universitas Muhammadiyah Malang bertempat di Kantor Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo, pada Jum'at (09/08/2024).

Kegiatan tersebut di hadiri Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo Sem Charlees, S.Hut, Kepala Seksi Perencanaan dan Pengembangan Bisnis Dwi Elmy Kartikasari, Kepala Sub Seksi Hukum, Kepatuhan, Agraria dan Komunikasi Perusahaan Adv. Hendra Yuli Purnomo, SH, Kepala Sub Seksi SDM dan Umum Siti Sundari, Mahasiswa Universitas Muhammadiyah Malang Putra Hibatullah Waliyudin, Tera Ayu Wendari dan Yusuf Nur Alfandi.

Kegiatan Praktek Magang tersebut akan dilaksanakan selama 2 bulan mulai tanggal 19 Agustus 2024 sampai dengan 18 Oktober 2024 dengan mengambil teori di Kantor Perhutani KPH Probolinggo dan kegiatan praktek lapangan di Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) di wilayah [Perhutani KPH Probolinggo](#).

Dalam kesempatannya Kepala Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut melalui Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo Sem Charlees, S.Hut menyatakan bahwa Perhutani selalu terbuka dan menyambut baik siapa saja yang ingin menimba ilmu tentang kehutanan serta memberikan arahan kepada mahasiswa magang untuk memanfaatkan waktu semaksimal mungkin untuk mendapatkan pengetahuan baik secara teori maupun praktek lapangan selama praktek magang di KPH Probolinggo.

“Perhutani KPH Probolinggo selalu terbuka dan menyambut baik siapa saja yang ingin menimba ilmu tentang kehutanan, dan gunakan waktu semaksimal mungkin untuk menggali ilmu baik dalam mempelajari teori maupun praktik di lapangan, agar 2 bulan kedepan adik-adik mahasiswa mendapatkan wawasan dan pengetahuan tentang tata cara pengelolaan sumber daya hutan di Perhutani KPH Probolinggo.

Jangan sungkan untuk bertanya, kami siap melakukan pendampingan dan bimbingan sebaik mungkin agar semua materi diserap dengan baik sehingga dapat menambah ilmu dan bermanfaat bagi diri sendiri dan masyarakat”, pesannya

Sementara itu perwakilan mahasiswa Putra Hibatullah Waliyudin menyampaikan terima kasih kepada Perhutani KPH Probolinggo yang telah menerima dan memberikan fasilitas selama melakukan kegiatan Praktek magang di KPH Probolinggo.

“Kami mengucapkan terima kasih kepada Perhutani KPH Probolinggo yang telah menerima dan memberikan fasilitas selama kegiatan Praktek Magang, ini adalah sebuah pengalaman baru.

Kami berharap dapat mengikuti pelaksanaan praktek magang ini dengan lancar, dan mendapatkan pengalaman yang lebih luas sehingga dapat menjadi bekal dalam menghadapi dunia kerja kedepan”, pungkasnya. @Red.